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Новости z

прогНоз погоды z

здравоохраНеНие z

 Четверг, 18 марта: ночью +1°С, днём 
+3°C, ветер  северо-восточный 3 
м/с, давление 745 мм рт. ст. Дождь.
Пятница, 19 марта: ночью 0°С, днём 
+2°C, ветер северо-восточный 2 м/с, 
давление 748 мм рт. ст. Дождь.

 

Чествование победителей конкурса офи-
сов семейных врачей и фельдшерско-
акушерских пунктов состоялось в Шебе-
кинском городском округе.

Конкурс проводился в минувшем году. 
Работники здравоохранения приняли в 
нём активное участие. 13 офисов семейных 
врачей и фельдшерско-акушерских пунк-
тов округа подали свои заявки. Работа ле-
чебных учреждений оценивалась по цело-
му ряду критериев. Брались во внимание 
не только медицинские показатели, уро-
вень квалификации сотрудников, но и са-
нитарное состояние, благоустройство тер-
риторий медучреждений.

Итоги конкурса подвели в торжествен-
ной обстановке, в тёплой и душевной ат-
мосфере. Глава администрации Шебекин-
ского городского округа Владимир Никола-
евич Жданов сердечно поздравил конкур-
сантов. Он поблагодарил их за самоотвер-
женную работу.

- Спасибо вам за добросовестный труд, 
за неравнодушие и преданность своей про-
фессии. Вы совершаете каждодневный под-
виг, требующий доброты и милосердия. 
Особенно ярко это проявилось, когда вы 
встали на передовой в борьбе с коронави-
русной инфекцией. Вы не просто лечите 
людей, своим чутким отношением и доб-
рыми словами вселяете в них веру и надеж-
ду на лучшее. Люди идут к вам за помощью, 
вы являетесь центром притяжения, особен-
но в сёлах. Потому так важно сегодня под-
держивать медицинское сообщество. Мы 
поздравляем вас с заслуженными награ-
дами. Примите слова искренней благодар-
ности за ваш кропотливый труд, умелые ру-
ки и щедрость души. Пусть самой большой 
наградой для вас станут уважение и при-
знание пациентов, — подчеркнул руково-
дитель округа.

Владимир Николаевич Жданов вручил на-
грады и цветы победителям конкурса. Первое 
место в номинации «Лучший офис семейно-
го врача» присуждено офису семейного врача 
№682 Большетроицкой районной больницы. 
Для получения сертификата на 300 тыс. руб-
лей была приглашена семейный врач офиса 
Нелли Александровна Сазонтова. Второе мес-
то заняла Ржевская амбулатория Шебекинс-
кой центральной районной больницы. Серти-
фикат на сумму 200 тыс. рублей был вручён 
участковому врачу-терапевту амбулатории 
Маргарите Сергеевне Мушенко. Третье мес-
то у офиса семейного врача №681 Большет-
роицкой районной больницы. Семейный врач 
офиса Яна Алексеевна Некрашевич получила 
сертификат на 100 тыс. рублей.

В номинации «Лучший фельдшерско-аку-
шерский пункт» первое место присудили 
Первострелицкому фельдшерско-акушерско-
му пункту Большетроицкой районной боль-
ницы. Сертификат на 200 тыс. рублей был 
вручён медицинской сестре ФАПа Тамаре 
Стефановне Ткачёвой. Фельдшер Зиборовс-
кого фельдшерско-акушерского пункта Ше-

Состоится приём
25 марта с 11 часов в админист-

рации Шебекинского городского ок-
руга (г. Шебекино, пл. Центральная, 2, 
каб.108) состоится приём граждан  в   
Общественной   приёмной    Губерна-
тора   Белгородской   области в Ше-
бекинском городском округе.

Приём граждан проведут: Рагули-
на Оксана Петровна - начальник от-
дела анализа и сопровождения кон-
трольно-надзорной деятельности уп-
равления экологического и охотни-
чьего надзора Белгородской облас-
ти;  Маматов Андрей Владимирович 
- начальник отдела государственного 
охотничьего надзора и охраны объек-
тов животного мира.

Предварительная запись прово-
дится по телефону: 3-29-13.

бекинской центральной районной больни-
цы, занявшего второе место, Елена Алексан-
дровна Ходеева получила сертификат на 130 
тыс. рублей. На третьем месте Максимовский 
фельдшерско-акушерский пункт Большетро-
ицкой районной больницы. Его фельдшеру 
Оксане  Валерьевне Шершневой был пере-
дан сертификат на 70 тыс. рублей.

Эти деньги медики, победившие в кон-
курсе, могут потратить на поощрение луч-
ших работников, приобретение оборудо-
вания, на благоустройство. Они заслужи-
ли их своим трудом, им виднее, как лучше 
распорядиться средствами, отметил Вла-
димир Николаевич Жданов.

От имени медицинского сообщества 
слово взяла главный врач Большетроиц-

кой больницы Елена Владимировна Кар-
малицкая. Она поблагодарила за организа-
цию столь нужного конкурса, стимулирую-
щего развитие профессионального мастерс-
тва работников здравоохранения, повыше-
ние значимости их профессии, распростра-
нение передового опыта работы, улучше-
ние качества оказания медицинской помо-
щи населению. Все медики очень старались 
проявить свой профессионализм. И замеча-
тельно, что конкурс будет продолжен в этом 
году и в дальнейшем, что предложено про-
водить его также в номинациях «Лучший се-
мейный врач», «Лучшая медсестра» на осно-
ве опросов населения.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора 

Дорогие земляки,  продолжается  досрочная подписка на газету «Красное знамя»
  на 2-е полугодие 2021 года. Стоимость подписки - 686 рублей  64 копейки.  
 Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 606 рублей 6 копеек.  

Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже.
Для тех, кто самостоятельно получает газету в редакции, подписка 300 рублей. 

Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты.
Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Медики постарались

Инициативы шебекинцев 
поддержаны

55 инициативных проектов жите-
лей Шебекинского городского округа 
получили поддержку на региональ-
ном этапе конкурсного отбора ини-
циативных проектов. Среди них ини-
циативы по строительству нового пе-
шеходного моста в Щигоревке, благо-
устройству пляжа в Титовке, благоуст-
ройству родника в селе Большетроиц-
ком, устройству детских и спортивных 
площадок, модернизации освещения 
и строительству тротуаров на терри-
тории округа.

Защита проектов проходила в ре-
жиме видеоконференции. Участтни-
ки межведомственной комиссии под-
держали и одобрили предоставление 
финансовой поддержки для реализа-
ции всех предложенных инициатив. 
Общая стоимость реализации проек-
тов составит более 50 миллионов руб-
лей. Они будут реализованы к сентяб-
рю этого года.

Хроника пандемии
За предыдущие сутки количест-

во заражённых ковидом в Белгород-
ской области выросло  на 92 челове-
ка. В Шебекинском горокруге  приба-
вилось 3 заболевших. Об этом сооб-
щил 16 марта  региональный опера-
тивный штаб. 

С начала пандемии в области зара-
зилось коронавирусом  32 954 человека, 
из них 28 551 выздоровел.  Находится 
на госпитализации 950 человек.

В Шебекинском городском окру-
ге  с начала пандемии больных кови-
дом 971 человек, 883 из них выздо-
ровевших. Умер от коронавируса 521 
житель области, в том числе  33 ше-
бекинца.
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Чем более развит регион, тем выше 
запросы у жителей. И власть обяза-
на отвечать этим запросам, считает 
руководитель Белгородской области 
Вячеслав Гладков.

«Честно, искренне, предметно, не по бу-
мажке и без заранее заготовленных фраз», - 
такое впечатление произвела на журналис-
тов и жителей региона, смотревших пря-
мую трансляцию, первая большая пресс-
конференция главы Белгородской области 
Вячеслава Гладкова. На неё пригласили не 
только местных журналистов, но и феде-
ральные СМИ, а также блогеров и авторов 
крупных пабликов в соцсетях. Всего более 
60 представителей медиасообщества.

Развитие промышленности и сельского 
хозяйства, поддержка бизнеса, инвестици-
онная привлекательность области, возрож-
дение села, нехватка кадров в медицине – 
более трёх десятков вопросов было задано 
Вячеславу Гладкову за время почти трехча-
сового общения. Впоследствии федераль-
ные эксперты отметили, что глава регио-
на показал себя открытым, современным 
руководителем, который не боится ломать 
стереотипы и нацелен на результат. 

Люди ОЦеНяТ деЛА

Назначенный исполнять обязаннос-
ти руководителя Белгородской области в 
ноябре прошлого года, Вячеслав Гладков 
успел привнести в жизнь региона столь-
ко непривычного, что местные чиновни-
ки едва успевают адаптироваться к новым 
реалиям, а жители напрямую общаются с 
ним в ���������, Вконтакте и Одноклас-���������, Вконтакте и Одноклас-, Вконтакте и Одноклас-
сниках. Вячеслав Гладков приглашает бел-
городцев на личные приёмы и посещает 
райцентры по выходным, отрывая мест-
ное руководство от личных дел.

Подводя итоги стодневного руководства 
областью, Вячеслав Гладков отметил, что 
принимал решения, которые впоследствии 
одобрили жители. К примеру, отменил ра-
нее запланированную приватизацию сель-
хозугодий, принадлежащих области, откло-
нил повышение платы за проезд в обще-
ственном транспорте, запретил строитель-
ство коммерческой недвижимости на терри-
тории парков и скверов, инициировал поп-
равки в региональный бюджет: более 4 мил-
лиардов дополнительно будет выделено на 
благоустройство, лекарства, дороги. Ещё три 
с лишним миллиарда пойдут на обеспечение 
водой жителей ряда населённых пунктов.

Удачным оказалось и сотрудничество с 
федеральными властями. Миллиард рублей 
область получит на ремонт дорог сверх за-
планированного – соответствующее распо-
ряжение уже подписано Правительством 
РФ. Более 3 миллиардов собирается вло-
жить в реальный сектор экономики облас-
ти Министерство промышленности и тор-
говли РФ. Важные переговоры идут с Мос-
квой и в сфере развития туризма. 

Впрочем, всё это Вячеслав Гладков счи-
тает только началом. 

- Когда я построю школу, дорогу, 
водопровод,а жители оценят результат, 
можно будет говорить о том, что я что-
то сделал, - комментирует он.

По планам правительства в этом году 
на Белгородчине появятся сразу 2 тысячи 
новых объектов жилья, социальной сферы 
и инфраструктуры. 

ЖАЛОБы ГРАЖдАН– 
иНдикАТОР РАБОТы 
ВЛАСТи

Вячеслав Гладков удивил жителей ре-
гиона и чиновников не только своим сти-
лем управления, но и манерой общения с 
людьми. Многие уже привыкли узнавать 
новости из личных аккаунтов руководи-

теля области. В них же оставляют жалобы 
на плохую дорогу, грязный подъезд и дру-
гие неурядицы.

С глазу на глаз пообщаться с первым 
лицом можно и во время личных приё-
мов. Они зачастую затягиваются до поз-
днего вечера и проходят в режиме нон-
стоп по 10-14 часов. Это лишь подтверж-
дает убеждение Вячеслава Гладкова: в ре-
гионе существует колоссальный запрос на 
открытую и доступную власть. И этот за-
прос он, как руководитель области, наме-
рен удовлетворить, выстроив систему ра-
боты с обращениями, при которой граж-
данин получит ответ не через месяц, как 
это заведено, а через час. 

- Если мы будем работать хорошо, лю-
ди не будут жаловаться. А если мы тонем в 
жалобах, значит, делаем не то, что нужно 
людям, - констатирует глава региона. - Речь 
идёт о выстраивании прямой связи с жите-
лями, которые являются главными получа-
телями наших услуг.

По мнению Вячеслава Гладкова, колос-
сальная потребность людей в прямом диа-
логе с властью не может ограничиваться 
личным приёмом у губернатора. В этом 
должны участвовать все органы власти. 

- Я физически не могу принять всех, но 
моя задача – наладить систему взаимо-
действия граждан с властью. Я в течение 
трёх месяцев показывал свой подход. Я по-
казывал не столько жителям, сколько кол-
легам. Своим заместителям, директорам 
департаментов, главам муниципалите-
тов. Сейчас я начну с них требовать. Мне 
хочется, чтобы уровень доверия к власти 
изменился.

РеГиОН ВОЗМОЖНОСТей

Короткая дорога к морю, нехватка кад-
ров в медицине, рабочих мест на селе, кад-
ровая политика, приобщение жителей об-
ласти к спорту –по этим и многим другим 
темам Вячеслав Гладков высказал свое 
мнение.

В частности, глава региона рассказал 
подробно о кадровом конкурсе, который 
состоится этой весной. Победители - та-
лантливые и целеустремленные молодые 
управленцы - получат руководящие долж-
ности в областном правительстве и муни-
ципалитетах.

- Белгородская область – очень развитый 
регион. И управление должно быть на уров-
не, - подчеркнул он. – Люди должны прихо-
дить во власть не через знакомства, а до-
казав свои способности.

Из новшеств, которые запланированы 
на ближайшее время, – соглашение прави-
тельства с профсоюзами, в соответствии с 
которым можно будет получить отпуск по 
уходу за больными родителями с сохра-

нением рабочего места.Белгородская об-
ласть станет пилотным регионом, где по-
явится такая возможность. Также по ини-
циативе Вячеслава Гладкова работодатели 
должны индексировать зарплату в соот-
ветствии с инфляцией. А работники, сде-
лавшие прививку от COV�D-19, получат 
выходной день.

Вакцинацию от опасного вируса глава 
региона считает крайне важной и необ-
ходимой для того, чтобы снять ограниче-
ния. Следует отметить, что руководитель 
области подал личный пример, сделав вак-
цинацию вместе со своей семьёй.

- Скоро весна, впереди 9 Мая, хочет-
ся, чтобы все гуляли без масок. Для этого 
нам необходимо выработать коллектив-
ный иммунитет, - подчеркнул Вячеслав 
Гладков.

Руководитель области считает необ-
ходимым увеличить региональные меры 
поддержки для малого и среднего бизне-
са, пострадавшего от пандемии. 

- Какая нужна поддержка - надо спросить 
у людей. Меры поддержки, которые идут из 
кабинета, не всегда эффективны.

Особое внимание – созданию рабочих 
мест на селе. И здесь пригодится помощь 
федерального центра. С профильным ми-
нистерством идут переговоры о предо-
ставлении субсидий в 250 тысяч рублей 
малым сельхозпредприятиям. 100 тысяч 
рублей смогут получить люди, которые хо-
тят развивать собственное подсобное хо-
зяйство.

Ещё один важный вопрос для селян – 
качественная связь и Интернет. Област-
ное правительство вместе с провайдера-
ми собирается в этом году обеспечить до-
ступ к «всемирной паутине» для всех на-
селённых пунктов с населением свыше 500 
человек.

Журналисты спросили главу региона о 
его музыкальных вкусах, которые оказа-
лись разнообразными, спортивных увле-
чениях – беге и велосипеде, а также о кули-
нарных предпочтениях. Оказалось, что ру-
ководитель области любит простую и здо-
ровую еду, а белгородские продукты при-
шлись по душе всей его семье.

- Я хочу зайти с изменениями в каждый 
населённый пункт, - заявил Вячеслав Глад-
ков в финале пресс-конференции. – Жизнь 
настолько скоротечна, что если мы не бу-
дем соответствовать тем вызовам, кото-
рые сейчас перед нами стоят, то мы про-
играем в главной борьбе – за людей. Чтобы 
Белгородская область оставалась высоко-
развитым регионом, важно, чтобы люди, 
живущие на этой земле, гордились тем, что 
есть, и были уверены в будущем, – подыто-
жил Вячеслав Владимирович.

Мария ИВАНОВА
Фото Павла КОЛЯДИНА

 

Вячеслав ГЛАДКОВ:                                        
«Если власть хорошо работает,                       
люди не жалуются»

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жданов:

- Первую большую пресс-конферен-
цию провёл руководитель региона Вячес-
лав Гладков: открытый формат и чёткие 
ответы на волнующие вопросы.

Была затронута тема обеспечения населе-
ния чистой питьевой водой: «3,5 миллиар-
да рублей пойдут на улучшение водообеспе-
чения жителей области, что решит 40% про-
блемных вопросов в этой сфере».

Хочется отметить, что мы не остаёмся 
в стороне: более 275 миллионов рублей из 
этой суммы выделено на поставку станций 
водоподготовки, строительство сетей и со-
оружений водоснабжения на территории 
Шебекинского городского округа.

кОММеНТАРии

Главный врач Большетроицкой район-
ной больницы Елена Кармалицкая:

- Считаю, что вопрос о мерах по решению 
проблемы кадров в учреждениях здравоохра-
нения на пресс-конференции Вячеслава Вла-
димировича Гладкова затронут очень свое-
временно. В условиях дефицита специалис-
тов первичного  звена, когда ежедневная на-
грузка просто зашкаливает, когда медицин-
ские работники работают на грани эмоцио-
нального выгорания, получить качественную 
медицинскую помощь очень трудно. 

Да, на территории области реализуется 
программа «Земский доктор. Земский фель-
дшер», но этого мало.  Действительно нужен 
системный комплексный подход: открытие 
профильных медицинских классов, целевое 
обучение, обеспечение медиков служебным 
жильем и т. д. И, прежде всего, необходимо 
поднять престиж медицинского работника. 

От лица медицинского сообщества хочу по-
желать Вячеславу Владимировичу успехов во 
всех его начинаниях и заверить, что мы гото-
вы поддержать молодых коллег и при трудоус-
тройстве за каждым из них закрепить опытно-
го наставника.

Председатель Центра военно-патрио-
тического воспитания и подготовки мо-
лодёжи к военной службе «Тактика», член 
Общественной палаты Шебекинского го-
родского округа Юрий Кирик:

- На пресс-конференции Вячеслав Гладков 
вновь заявил, что он, как руководитель,  от-
крыт для людей, готов и дальше общаться с ни-
ми по любым вопросам, нацелен помогать тем, 
кому трудно. Он умеет слушать и слышать, не 
оторван от народа. Уважая достижения белго-
родцев, нынешний глава Белгородской облас-
ти не замалчивает существующих проблем и 
старается  их решить. Мы видим, сколько он 
выдвинул полезных неординарных инициатив 
для улучшения жизни людей,  привлёк  значи-
тельные средства из федерального бюджета. 

Особенно импонирует, что в своей работе 
Вячеслав Гладков намерен делать ставку на 
молодёжь, на свежие управленческие кадры. 

Председатель координационного сове-
та организаций профсоюзов Шебекинского 
городского округа Ринат Шаламов:

- Анализируя итоги пресс-конференции врио 
губернатора Белгородской области,  с удовлетво-
рением можно говорить о том, что намечается 
перспектива дальнейшего развития системы со-
циального партнёрства между властью, профсою-
зами и работодателями. Отрадно было услышать 
конкретные предложения Вячеслава Гладкова,  в 
которых выражается забота о человеке труда.

В этой связи одной из главных задач про-
фсоюзов была и остаётся работа по повыше-
нию доходов работающего человека. И в пер-
вую очередь посредством ежегодной индек-
сации заработной платы не ниже инфляции. 
Поэтому для нас решение Вячеслава Гладко-
ва поддержать такую норму,  которая, кстати, 
на федеральном уровне приостановлена и от-
несена к компетенции региона  и зафиксиро-
вать её  в трёхстороннем соглашении являет-
ся показательным элементом социальной по-
литики главы Белгородской области.

Очень интересной и достаточно неожи-
данной выглядит инициатива врио губерна-
тора о предоставлении трёхмесячного отпус-
ка работнику для ухода за больными роди-
телями с сохранением рабочего места.  Эту 
договоренность необходимо зафиксировать 
в коллективном договоре, чтобы она стала 
юридически правомочной.

Профсоюзы приветствуют инициативы 
Вячеслава Владимировича Гладкова по уве-
личению благосостояния белгородцев.


